



LA TINAJA PATRIMONIAL ENTREGADA AL REGIMIENTO.

Tinaja de tres siglos tendrá nueva casa en el Regimiento

En el marco de las conmemoraciones por el día del patrimonio, la Seremi de Bienes Nacionales hizo entrega de un particular presente a la Brigada Motorizada N°4 Rancagua, la cual tiene asiento en nuestra ciudad. Se trata de una añosa tinaja de greda, que data del año 1749 y que se encontraba en custodia en un inmueble fiscal, pero sin los resguardos que una verdadera pieza de la historia ariqueña requiere.

Según se cuenta, estas eran cuatro tinajas que se encontraban en distintos puntos de la ciudad. Dos de estas estaban precisamente en los jardines del Regimiento, pero desafortunadamente producto de los años, se quebraron. Otra se ubicaba en el frontis del casino de Oficiales de Carabineros, pero también se destruyó quedando sólo una de las tinajas en perfecto estado en un inmueble fiscal emplazado en 21 de mayo, en lo que hoy es la sede de la Junta de Vecinos Cotacotani. Para resguardar este patrimonio histórico, parte de la tradición vitivinícola del Valle de Chaca, es que se coordinó con el coronel Cristian Lauriani el traslado para formar parte de otro inmueble fiscal y patrimonial como es la Brigada Motorizada Rancagua.

El Seremi de Bienes Nacionales Rodrigo Díaz encabezó el simbólico acto de entrega de la tinaja, afirmando que "nuestra misión como ministerio es salvaguardar todo el patrimonio, no sólo de los bienes inmuebles, sino que tam-

1749

es el año en que fue, confeccionada esta añosa tinaja, todo un patrimonio histórico.

bién de los muebles como es este caso. Entendemos que donde se emplazaba esta tinaja es un lugar público de alto tránsito de personas y el riesgo que corría de deteriorarse era evidente. Tiene casi 300 años, por lo que requiere de un sector tranquilo, donde se minimicen los riesgos y el Ejército respondió de inmediato al llamado, ofreciendo sus instalaciones. Dispondrán un jardín especial, lo engalanarán y pondrán en valor esa pieza de nuestra historia".

En tanto el Coronel Cristian Lauriani aseveró que "estamos muy contentos y agradecidos del Ministerio de Bienes Nacionales y del Seremi dado que pensó en nosotros para este verdadero regalo patrimonial, en un cuartel que también es reconocido como patrimonio militar de la ciudad y que este año está cumpliendo 100 años. El Ejército sienta sus bases en la historia, saber de dónde venimos nos proyecta para saber hacia dónde queremos ir. Así que cualquier artefacto o instalación que tenga valor patrimonial para nosotros es de relevancia, porque refuerza esas bases históricas que nosotros permanentemente estamos tratando de recordar".